

Akademisi FP Unimal Jalin Kerja Sama dengan Petani Arabika Gayo



Dosen Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh melakukan penandatanganan kerja sama dengan Kelompok Tani Makmur Tani Kampung Bener Meriah Kecamatan Pintu Rime Gayo, Kabupaten Bener Meriah, Sabtu (29/10/2022). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Redelong - Tim pengabdian Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh melakukan penandatanganan kerja sama dengan Kelompok Tani Makmur Tani Kampung Bener Meriah Kecamatan Pintu Rime Gayo, Kabupaten Bener Meriah, Sabtu (29/10/2022) bertempat di kebun kopi petani kampung setempat.

Adapun tim pengabdian dari Fakultas Pertanian Unimal ini terdiri dari Dr Baidhawi, Hendrival MSi, Muhammad Muaz MunauwarMP, Davit Hasimi, dan Irham. Penandatanganan kerja sama dilakukan oleh ketua pelaksana tim pengabdian, Dr Baidhawidan Reje Kampung Bener MeriahRijal Aripin, serta Sekretaris Kelompok Tani Makmur Tani Kampung Bener Meriah, Ngatemin.

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, salah seorang anggota tim pengabdian, Hendrival MSi mengatakan bahwa kerja sama ini merupakan bagian dari kegiatan pengabdian yang didasari dari penelitian yang telah dilakukan dari tahun 2021 sampai 2022 oleh tim peneliti Kelompok Hama dari Fakultas Pertanian Unimal. Untuk keberlanjutan kegiatan tersebut, harus disertakan dengan penandatanganan kerja sama sebagai bentuk kepedulian dan pendampingan akademisi kepada kelompok tani kopi arabika Gayo.

“Kerja sama ini bagian dari cita-cita kami yang melakukan serangkaian penelitian tentang hama kopi, untuk kami implementasikan kepada petani kopi arabika di Kampung Bener Meriah,”terang Hendrival.

Reje Kampung Bener Meriah, Rijal Aripin menyampaikan, Kampung Bener Meriah memiliki kebun kopi arabika yang luas dan pada umumnya masyarakat kampung ini memiliki pekerjaan sebagai petani kopi. Namun petani di sini mengalami permasalahan seperti keberadaan hama penggerek buah kopi dan penyakit jamur akar putih yang dapat menurunkan produksi kopi petani.

“Kami berharap kerja sama ini tetap berkelanjutan karena sangat membantu petani kopi di wilayah kami terutama untuk penanganan hama, agar pengetahuan petani kopi arabika tentang hama kopi semakin meningkat,” terang Rijal.

Sementara itu, Dekan Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh, DrMawardati, menyambut baik kegiatan kerjasama ini yang merupakan bagian dari tridharma perguruan tinggi. Ia juga menerangkan bahwa kerja sama ini juga bagian dari implementasi Indikator Kinerja Utama Fakultas Pertanian dan program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM). **[kur]**

Tanggal: 31 October 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Pertanian Unimal](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),